
ATA Nº 26
Aos  quatro dias do mês de abril  de dois mil  e vinte e quatro, às dezessete horas, o
Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional reuniu-se nas dependências da
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Social  com os  seguintes  presentes:  Thaise
Ribeiro Paes, Isabel Cargnin V. Cardoso, Karin de Souza Pereira, Thais Goulart Fretta,
Daniel  Bittencourt,  Edmilson  Costa  Moreira  e  Rogério  Mendes  André.  O  Presidente
Rogério iniciou os trabalhos cumprimentando a todos e, na sequência passou a palavra
para a secretária Marília que fez  a leitura da pauta:  Correspondências recebidas:  E-
mail  do  Programa  SESC  Mesa  Brasil  –  realizou  contato  para  discutir  uma  possível
parceria  do Programa SESC Mesa Brasil  e a  prefeitura de Tubarão,  contemplada no
Resultado Preliminar dos Municípios Habilitados e Não Habilitados no Edital de Chamada
Pública  SAS nº  004/2023,  que  dispõe  sobre  o  Programa de  Aquisição de Alimentos
(PAA), onde gostariam de agendar uma breve reunião para discutir mais detalhes sobre
essa iniciativa e como pode trabalhar juntos para atender às necessidades de nossas
comunidades de forma eficaz e sustentável. Outros Assuntos: Aprovação da ata n° 25;
Matéria divulgando o banco de alimentos; Contribuição dos Conselheiros para terminar o
Plano Municipal de SAN. A conselheira Isabel explicou que o SESC aderiu ao Programa
SESC  Mesa  Brasil  no  Município  de  Forquilhinha/SC,  com  o  objetivo  de  atender  as
entidades, inclusive de outros municípios. Em Forquilhinha, não tem muitas entidades
que se enquadra como unidade recebedora, onde querem atender outras entidades de
outros municípios. O Programa SESC Mesa Brasil  tem várias parcerias na região de
Forquilhinha e são doados muitos alimentos, onde não conseguem distribuir tudo. Por
esse motivo, entraram em contato com o Município de Tubarão para cadastrar outras
entidades que tenham interesse em receber os alimentos. O SESC orientou para que
cada entidade entre em contato, onde será feito um cadastro, pois eles tem o transporte
para  trazer  os  alimentos.  A  secretária  Kelly  Botega,  da  Secretaria  Municipal  de
Desenvolvimento Social, explicou que as entidades recebedoras já estão cadastradas. O
presidente Rogério, representando o COMSEA, vai entrar em contato com o Programa
SESC Mesa Brasil para saber qual informação é preciso para as entidades realizarem o
cadastro.  Quem  estão  à  frente  do  Programa  são  Thaís  Rodrigues  Guastalle  –
Nutricionista  e Sinara  Celina Pires Antunes – Assistente Social.  A conselheira  Isabel
sugeriu  emitir  uma resolução  criando  critérios  de  elegibilidade,  como rodízio,  caso  a
quantidade de alimentos doados não beneficie todas as entidades. Foi solicitado para a
secretária Marília verificar a relação de entidades inscritas no CMAS (Conselho Municipal
de Assistência Social) de Tubarão. O conselheiro Edmilson informou aos conselheiros
que o Mesa Brasil do município de São José é administrado pelo SESC e CEASA e, que
doou 1530 toneladas de alimentos durante o ano de 2023. A reunião com a CEASA será
realizada no dia 08/04/2024, às 10 horas, com a presença do presidente Rogério e do
conselheiro Edmilson. O presidente Rogério coloca em votação a ata n° 25, na qual foi
aprovada pelos conselheiros. O Estado de Santa Catarina ainda não lançou o Edital para
cadastrar os agricultores. Assim que for lançado, será colocado no grupo de whatsapp
para  que  os  conselheiros  entrem  em  contato  com  os  agricultores  interessados  em
participar do PAA. Continuando, sobre a matéria divulgando o Banco de Alimentos nas
redes sociais foi muito positivo, houve uma repercussão. Foi sugerido pelos conselheiros
publicar uma vez por mês alguma matéria relativo ao que está sendo feito no Banco de
Alimentos  acrescentando  fotos  de  entidades  recebendo  as  doações.  A  conselheira
Thaise comentou que é importante constar na matéria a ser divulgada quem está doando,
quantidade de alimentos doados, qual a entidade que está recebendo a doação, público
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que  está  sendo  beneficiado.  O  conselheiro  Daniel  sugeriu  visitar  os  supermercados
levando o material divulgado na mídia para que os gerentes entendam para onde vai os
alimentos doados. Continuando, ele comentou que o Rotary tem um Programa de Banco
de Alimentos nos supermercados que se chama “Cidadão do Bem”. A secretária Marília
vai  entrar  em contato  com o  responsável  do  Programa do  Rotary,  seu  Aguiar,  para
participar  de uma reunião do conselho.  O presidente Rogério  e o conselheiro  Daniel
agendaram uma reunião com o presidente da ACIT, Gean Carlo De Bom da Silva, para
uma conversa sobre a Lei dos Bares e Restaurantes, onde ele também faz parte da
Diretoria do Sindicato Patronal dos Hotéis, Bares e Restaurantes da Amurel. A reunião
será realizada no dia 08/04/2024 (segunda-feira), às 17 horas e 30 minutos. Sobre a
contribuição  dos  conselheiros  para  terminar  o  PLAMSAN  –  Plano  Municipal  de
Segurança  Alimentar  e  Nutricional,  falta  a  contribuição  do  conselheiro  Daniel
(representante da agricultura). Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.
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